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　2期生で2代目会長の山口です。同窓会員の皆様、いかがお過ごしでしょうか。
大学時代サーフィンに明け暮れていた私も現在は高校の教師として働いておりま
す。昨年度のホームカミングディではミニ講義、キャンパス見学、総会、懇親会を
行いました。久し振りに母校に集い、楽しい時を過ごせました。
　同窓会も発足10年を超え、名称を凌雲なな会に変更して3年目となります。今
年度も卒業生のためだけに企画を考えております。どうぞ、ホームカミングディに
来られて、講義を受け、懇親会で語り合ってみてください。仕事や勉学について何
かのヒントをもらえるかもしれません。昨年度のホームカミングディでの同窓会オ
リジナルワインがありますので、今年度皆さんで飲もうと思います。

会長挨拶
宮崎公立大学同窓会凌雲なな会

会長　山口　充修

学長挨拶

理事長挨拶
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　わたしは窓や窓辺が好きです。窓はマ（目）ト（門）、windowも風（wind）
の通い合う目（ow）と教わりました。目をとおして、いつも、風や光や知らせに
開かれた窓。そこは、昔から窓の月・蛍・雪となって、誰の学びをもささえる常夜
燈であり、セレナーデの舞台にもなります。
　つくづく、同窓会とはいい名詞だなぁ、と思うのです。
　「凌雲なな会」が新しく窓を造ろうとされている由。過日、事務局の山口さんか
ら聞き知りました。この窓は、卒業生と在学生と教職員が出会いふれ合うネット
ワークだそうですね。それは凌雲のwindowネットワークですから、きっと、新
しい風と光を起し、青春の数々の蹉跌でさえもかけがえのない宝物として輝かせつ
づけることでしょう。

　全国各地で精力的に御活躍いただいている宮崎公立大学の卒業生が年々増加して
いることに、大きな喜びとますますの期待の念がふくらんでいきます。
　教養大学としてのMMUで幅広く人間として必要な学問的素養を身につけられ
その持ち場、持ち場で必要とされる社会人となっての活躍が目に浮かびます。
　現在、世界各地で大不況の時代に突入しています。現4年生の就職活動は厳しい
ものがあります。その状況だからこそ、在学生、卒業生の皆様に望むことは、常に
“VSOP”の要素を心に持って活動してほしいと思っています。“VSOP”私の勝
手な造語ですが、どうぞ肝に銘じてほしいと思います。
　・V・・常に“Vita l i ty”(活力)をもって！！
　・S・・常に“Specia lty”（専門性）を磨いて！！
　・O・・常に“Orig inal i ty”（独創性）も加味して！！
　・P・・常に“Personal i ty”(人間性)を生かして！！
　どんなに不況でも“VSOP”の精神で公立大卒業生としてのプライドをもって
御活躍ください。

公立大学法人 宮崎公立大学

理事長　内藤　泰夫

宮崎公立大学

学長　中別府　温和



3

～あの頃の自分に会いに来ませんか～～あの頃の自分に会いに来ませんか～

平成21年10月24日（土）
受付開始 14:00～  （学生食堂前）

今よみがえる名講義 １４：３０～１６：３０

現役生による
アードフェルティバル １６：３５～１７：３５

総会・懇親会 18:00～20:00

��������������������������������������

託児所も設けていますので、
是非お子様と一緒に参加してください

申込締切

倉　真一 先生倉　真一 先生

日　　時

プログラム

（託児希望の方は、（0985）20-4844または
ryoun-nanakai@miyazaki-mu.ac.jpまでご連絡下さい）

テーマ

宮崎公立大学同窓会凌雲なな会は、今年もホームカミングディを開催します。
そして、今年は崔仁宅先生が講師として韓国より来日されます！あの懐かしい講
義を聴けるのはホームカミングディしかありません！卒業生の皆さん、懐かしい
母校で、恩師や学友と再会し、楽しい一日を過ごしませんか。

Ｈ２１年９月３０日までに、同封の参加申し込みハガキにて送付、又はＦＡＸ、
メールにてご返事ください。　 

☆記念品、オリジナルワインもあります♪
☆ビンゴ大会（懇親会）で豪華景品をあてちゃおう！

１時間目　（14:30～15:10）

（社会学） 
崔　仁宅 先生崔　仁宅 先生

テーマ

2時間目　（15:20～16:20）

（文化人類学） 
（Ｈ.5年～Ｈ.13年在籍） 

『デュルケームと宮崎
あるいは未完の
「自殺論」』

『当日に発表します。
お楽しみに♪』
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　2008年10月12日、宮崎公立大学キャンパスにおいて2008年度ホームカミングデーが開催され
ました。当日は天候にも恵まれ多くの卒業生、教職員の方々が参加されました。（参加人数１～３期生
20名、４～６期生11名、７～９期生３名、10～12期生19名、教職員15名）
　主な内容は、学内ツアー、ミニ講義、総会・懇親会でした。学内ツアー後のミニ講義では、３名の
先生方に講義をしていただきました。１時間目は田中宏明先生による「再履修・国際関係論―アメリ
カと日本の再編―」、２時間目は竹野茂先生による「英語音声訓練と性格分析」、３時間目は元公立大
学教授の田中薫先生による「アートセンターに託す夢」でした。久しぶりに講義を受けた卒業生からは、
「楽しかった。来年以降も続けてほしい。」などの意見がありました。
　総会では、山口会長が議長となり同窓会の活動報告、決算報告を致しました。その後の懇親会では、
おいしい料理とお酒を頂きながら、オリジナルワインの抽選会、応援部によるダンス披露、スクール
ソングの披露もありました。ご参加、ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました！
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　会員の皆さん、こんにちは。

私は今年度より宮崎公立大学に採

用され（二度目の正直です）、主

に大学評価とＦＤ活動の職務に携

わっています。

　業務の詳細説明は割愛しますが、大学評価もＦＤ活動も、

現状を客観的に評価し、改善に向けての取組を行うという点

で共通しています。つまり、この素晴らしい母校を、より良

い方向に導く為の仕事をさせていただいているので、責任感

とやりがいで充ち満ちています。

　卒業生として、本学を「知ったつもり」になっていました

が、いざ内部で働いてみると、まだまだ奥が深いところでし

た。またあの頃の私達が、如何に大学に迷惑を掛けていたの

か（白い家、学食鍋等々）も痛感しました。

　そんな母校への恩返しや罪滅ぼしの為に、皆さんが宮崎公

立大学の卒業生であることに誇りを持ち続けられるように、

日々の業務に邁進していきます。

　宮崎公立大学を離れて、3年目に入って
いる。離れたと言っても、今のところ非常
勤で後期に一コマ講義を担当している。

　また、大学からそれほど遠くないマンショ
ンの一室を私設事務所にして毎日通勤して
いるので、引退したという意識はない。
　若い諸君からもらった英気をしっかり身

に付け、経済ジャーナリストの肩書で、県
の審議会や「教育に新聞を」というNIE
の活動などに参加し、地元銀行の社外監査
役も引き受けている。
　本学の卒業生は、今春の13期生までに、
2千数百人に達していると思う。なつかし
い顔が思い浮かぶが、この1～2年、世界
を覆っている金融経済危機に直面し、厳し
い局面に立たされている人も少なくないか
もしれない。
　よく経済は生き物と言われる。それにし
ても、こんなに短い期間に一気に世界同時
不況に陥るとは、想像もできないことで
あった。この不況の特徴の一つは、雇用情
勢が極めて厳しいことである。来春卒業予
定の現役諸君も今年は就職に大変苦労して
いると聞く。景気そのものは、最悪期を脱
したとされるが、その実感はないと言う人

が多いのも、雇用が改善しそうにないから
ではないか。
　この経済危機を乗り切るには、もう少し
時間を要し、耐えなければならい期間が長
引くかもしれない。しかし、未曽有の歴史
的経済危機を若いときに体験することは、
今後の人生の糧になると信じて、頑張って
欲しい。

平成20年度　卒業式&入会式

平成21年３月24日に、宮崎公立大学第13期生（215名）が卒業を迎えました。卒業式が行わ
れた後、同窓会凌雲なな会への入会式が行われました。山口会長のあいさつでは、新会員
に会長自らマイクを向けて質問をするなど、会場からは笑いが起こる場面もありました。

恩師からのメッセージ 浜野　崇好先生

私設事務所にて

若いとき、2年間勤務したロンドンの
BBC海外放送のブッシュハウス前で

7期生　

荒木　健次さん

プロパー職員紹介
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　初めまして。私は13期卒業生の
白石小百合と申します。桜満開の
下で卒業式を終え、早２ヶ月が過
ぎました。現在は総合食品メーカー
に就職し、日本各地、遠くはアラ
スカに行き研修をさせていただい
ています。宮崎から東京という大
都会進出を経て、毎日充実した生
活を送っています。それもこれも
大学生活を後悔の無いほど全力で

楽しんできたからだと思います。私の大学生活は、バスケとダン
スに明け暮れ、勉強では中国語に熱中し短期留学に２回参加し、
長い休みには、海外旅行ととてもアクティブな日々を送っていま
した。どんな時でも、周りには何でも言い合える友達が居たこと、
これが私にとって最高の宝だと思っています。離れてみて改めて
周りの人々に支えられていたことを感じ、感謝の気持ちでいっぱ
いです。私の出身は愛媛なのですが、休日には「宮崎に帰るわ！」
と言ってしまうほど宮崎が大好きです。いつかまたバスケやダン
ス、ゼミや旅行仲間と宮崎で飲みたいです。仕事を通して、宮崎
を世界ブランドにしたいとひそかに思っています！（笑）

近 況 報 告 リ レ ー

　なな会の皆様、ごきげんいかがでしょうか？私は地元宮崎のガス会社（宮崎ガス）で営業の仕
事をしています。この近況報告リレーの原稿を書いてきた友人はみな全国区・地球レベルで働く
たいした面々ですが、私はお茶の間レベルでの近況報告になります。
　国際関係論ゼミに在籍していた私は、ガスの仕入れに海外に行ったりするっちゃろかい？ぐら
いの野望を抱いて社会人となりましたが、なんのことはない、超地元密着の仕事をしています。
思えば学生の頃バイトで培った接客技術がとても役に立っていて、年配女性との世間ばなしとか
得意なのでとても楽しく働いています。話が盛り上がってしまってついつい割引しすぎで販売し
てしまうというお茶目な仕事をしています。こんな感じで大好きな宮崎がもっと住みよい街にな
るよう日々がんばっています。１期生

中田　泰弘さん

活躍する部活

　こんにちは。３期生の久保恭子です。現在、延岡市立熊野江中学校で英語を教えています。今年で

教職経験も11年目に入り、つくづく時の流れの速さを感じているところです。公立大では４年間、１

時間半かけて通学し、ゼミに部活に必死だったのを思い出します。ゼミで勉強したことは、今の仕事

にとても役立っています。今思えば、もっと必死に頑張っていれば良かったなぁ・・・と後悔しています。

（先生、すみませんでした！）部活では、バレーを通してかけがえのない仲間に出逢えました。素晴ら

しい先生や先輩、後輩や友達、自分がやりたいこととの出逢いを経験することができ、いつでも笑顔

になれる思い出を作ることができた公立大を心から誇りに思っています。これからも、公立大での様々

な「出逢い」は、私のベースになると思います。３期生
久保　恭子さん

　私たち硬式野球部は、四年生３人、三年生２人、二年生５人、
一年生４人、マネージャー１０人で元気に活動しています。今春の
宮日杯では、部員不足により、他の部活から選手を借りざるを得
ない状況でしたが、一年生が４人入部し、練習に活気がでてきま
した。昨今、茨城ゴールデンゴールズの片岡安祐美選手や、ナッ
クル姫こと吉田えり投手など、野球においても女性プレーヤーが
注目されていますが、ついに今年、宮崎公立大学硬式野球部にも
女性プレーヤーが誕生しました。現在、９月上旬に行われる宮日
杯に向けて、みんなで切磋琢磨し、練習に励んでいます。少人数
だからこそ、どのチームにも負けない団結力とチームワークを活
かして、１勝でも多くできるようがんばりますので、応援よろしく
お願いします。　　　　　　　　　　　　　（３年：平井健祐）

現役 新会員紹介

13期生
白石　小百合さん
（左から2番目）

野球部

「1期生　那須隆博さんからバトンを受け継いだ」

「２期生　青地善嗣さんからバトンを受け継いだ」
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　蘇宮会の「蘇」は蘇州の蘇、「宮」は宮崎の宮です。現在中国蘇州（もしくはその近辺）に在住の宮崎公立大・
蘇州大に在学経験のあるメンバーが集まって、いろいろな活動をする会です。日本語で「そみや会」、中国語で
「Sugonghui」。読み方はご自由に。メンバーの国籍は問いません。蘇州大学に留学経験のある公立大学OB、公立大
学に留学経験のある蘇州大学OB、それから、現在蘇州大学留学中の在学生、などなど。参加メンバーは毎回 10 名
から 15 名くらいにまでなりました。月に１度のペースで集まり、お食事会や、スポーツなど、蘇州市内の各地で様々
な活動を行っています。また、クリスマス会やお花見など、季節のイベントも盛りだくさんで、毎回、好評をいただ
いています。もちろん、卒業論文のために一時訪中している在学生も、お仕事で出張に訪中しているOBの方も、旅
行中の方も飛び入り大歓迎です。蘇州にこられるチャンスがあればぜひお声おかけください！

会計報告

平成20年度　同窓会凌雲なな会一般会計　決算案
１．歳　入

項　　目 予　算　額 収入済額 増減額 摘　　　要

前 年 度 繰 越 金 4,000,000 4,508,399 508,399 

会 費 200,000 310,920 110,920 18名分（卒業生）

入  会 金 4,000,000 4,160,000 160,000 ＠20,000×208名（新入生）　

雑 入 100 11,524 11,424 利息

合 計 8,200,100 8,990,843 790,743 

２．歳　出
項　　目 予　算　額 支出済額 不用額 摘　　　要

人 件 費 720,000 829,522 △ 109,522 事務局事務員手当

需 用 費 200,000 201,100 △ 1,100 通信費・消耗品・手数料等

委 託 費 1,500,000 783,976 716,024 会報作成・ホームページ管理費等

設 備 費 400,000 72,060 327,940 パソコンリース料負担金等

親 睦 会 補 助 費 1,000,000 547,439 452,561 総会後の懇親会開催費

学 生 活 動 補 助 費 330,000 300,000 30,000 大学祭補助費

役 員 手 当 240,000 134,000 106,000

諸 活 動 費 550,000 540,371 9,629 オリジナルグッズ作成費等

繰 出 金 1,800,000 1,800,000 0 特別会計へ

予 備 費 1,460,100 237,145 1,222,955 同窓会費返還費等

合 　 計 8,200,100 5,445,613 2,754,487 
・歳入額　8,990,843円－歳出額　5,445,613円＝3,545,230円（繰越金）
・同窓会準備金　残高　 19,165,078　円

平成21年度　同窓会凌雲なな会一般会計　予算
１．歳　入

項　　目 予　算　額

前 年 度 繰 越 金 4,000,000 

会　　　　　 費 200,000 

入 　 会　　 金 4,000,000 

雑　　　　　 入 1,000 

合　　　　　 計 8,201,000 

２．歳　出
項　　目 予　算　額

人　　 件　　 費 720,000 

需　　 用　　 費 200,000 

委　　 託　　 費 1,500,000 

設　　 備　　 費 400,000 

親 睦 会 補 助 費 1,000,000 

学 生 活 動 補 助 費 330,000 

役　 員　 手　 当 240,000 

諸　 活　 動　 費 550,000 

繰　　 出　　 金 1,800,000 

予　　 備　　 費 1,461,000 

合　　　　　 計 8,201,000 

※平成20年度総会にて承認済み
・同窓会準備金予算　20,965,078　円

（単位：円） （単位：円）

（単位：円） （単位：円）

「蘇宮会」をご存知ですか??

役員募集

同窓会では現在役員の募集を行っています。
ＯＢ・ＯＧのために役に立ちたい、同窓会
の運営に自分のアイデアを活かしたい、も
う一度大学と関わりたい等、どのような理
由でも結構です。熱意ある方は事務局まで
ご連絡ください。一緒に同窓会を盛り上げ
ていきましょう！



職　名 氏　　名
会　長 山口　充修 ２期生
副会長 野田　りさ １期生
〃 戸高　淳考 １期生
〃 河野　賢太郎 ２期生
〃 清家　啓史 ２期生
〃 益田　浩志 ３期生

総　務 新名　千恵 ５期生
〃 小林　元気 ６期生
〃 肥田木　洋之 ６期生
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  ■大学を去られた先生方

　公立大卒業生の皆さん、こんにちは。
　５期生の新名千恵です。現在は宮崎市内の旅行会社に
勤務しています。職業柄、東京、大阪、福岡に出張する
機会があり、その出張の際、卒業して10年経とうとする
今でも、「凌雲なな会」を多々感じることが出来ます。
　東京では、ゼミの恩師の玉木先生をはじめ、各代の卒

業生、そして初めてお会いする公立大卒業生との出会いもあります。同じ学
び舎を巣立ったなな会メンバーとの交流は、公立大を誇りに思う気持ちを共
有でき、すぐに仲間になれます。まるで公立大という‘幹’に、卒業生の‘枝葉’
が付き、『凌雲なな会』という樹木がどんどん大きくなっていくかのようです。
　10月 24日（土曜日）は今年で３回目となるホームカミングディ。
久しぶりに公立大に帰ってきて、『凌雲なな会』という樹木をもっともっと大
きく育ててみませんか？きっと母校での新たな出会いも多いはずです！役員
一同、心よりお待ちしております。

編集後記
　今年も無事に「凌雲なな会だより」Vol.10の発行ができました。ご協力頂
きました皆様、ありがとうございました。一人でも多くの卒業生の皆さんに読
んでいただくために、８月お盆の帰省シーズン前に発送をしています。実家で
或るいは卒業生同士で集まる時に、大学時代を懐かしみながらご覧いただけれ
ば幸いです。
　そして、今年もホームカミングディを開催します。卒業生が楽しくすごせるよ
うに、役員一同、ホームカミングディ作りに奮闘？をしていますので、ぜひ、大
学に遊びにきてください。ちなみに、同窓会の活動に参加、協力をしたい！とい
う方は、お気軽に右記まで連絡を。皆さんの意見や要望で同窓会を充実させて
いきましょう。　　　　　　凌雲なな会　事務局職員　山口郁美（１１期生）

発行者：宮崎公立大学同窓会「凌雲なな会」
  〒880-8520　宮崎市船塚1-1-2
TEL ：０９８５－２０－４８４４
FAX ：０９８５－２０－４８４５
E-mai l：ryoun -nanaka i@miyazak i -mu .ac . jp
ホームページアドレス：http ://www.nanaka i . jp/
印刷：小野高速印刷㈱

  ■役員一覧

１～６期生へ、会費納入のお願い
　母校は、今春17回生を迎えました。同窓会は今後、会
報の発行、ホームカミングディの開催、オリジナルグッズ
作成などの事業を行っていく予定です。同窓会費は、同
窓会とこれらの事業の唯一の財源です。卒業生の皆様に
は同窓会費二万円を頂いていますが、１～６期生において
は、卒業時に二千円を払って頂いた以降、完納されている
方が、いまだ少ないのが現状です。少しでも納入率を上
げるため、今回、振込用紙を同封いたしましたので、お手
数とは存じますが、会費納入をお願い致します。
　残金については、振込用紙に記しておりますので、ご確
認下さい。なお、完納されている方にはこの旨の用紙は入
れておりません。
　納入していただいた皆様、ありがとうございました。

役員より一言 ５期生
新名　千恵さん

平成8年3月31日 信森　廣光教授 平成15年3月31日 内嶋　善兵衛教授（2代目学長）
平成9年3月31日 平嶋　義宏教授（初代学長） 〃 笹谷　孝教授

〃 荒木　博之教授（平成11年12月逝去） 〃 友杉　孝教授
〃 スタンレイ・デイビス講師 平成17年3月31日 罍　昭吉教授

平成10年3月31日 山本　展男教授 〃 玉木　徹志教授
〃 佐藤　一義講師 〃 村上　忠良講師

平成11年3月31日 江上　芳郎教授 平成18年3月31日 田中　薫教授
〃 峰尾　一路教授 平成19年3月31日 浜野　崇好教授（3代目学長）

平成12年3月31日 南　諭子講師 〃 マリリン・ブックス教授
平成13年2月28日 崔　仁宅助教授 〃 王　　智新教授
平成13年3月31日 高司　正夫教授 〃 下　　絵津子講師
平成14年3月31日 菊住　昌一教授 （平成19年12月逝去） 平成19年4月   川又　祥平准教授（逝去）

〃 森薗　英輔教授 (平成19年9月逝去） 平成20年3月31日 野中　博史教授
〃 奥野　正男教授 〃 新井　克弥准教授

職　名 氏　　名
総　務 中竹　仁 ８期生
〃 勝家　伸男 ９期生
〃 木前　謙司 10期生
〃 下登　由香 10期生
〃 長濱　初菜 11期生
〃 渡部　智恵子 11期生
〃 川野　洋平 12期生
〃 中村　由佳梨 12期生
〃 吉田　真美 12期生

職　名 氏　　名
総　務 野崎　亮 13期生
〃 橋口　絵里奈 13期生
〃 松尾　佳代子 13期生

監　事 小山　夕貴子 ４期生
〃 野﨑　彩子 ５期生
〃 田中　裕紀 ５期生

顧　問 宮元　章次 教授
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